

B4 Hans Schwanitz

Tagesordnungspunkt: TOP 6 Wahl der Bezirksratsdelegierten

Selbstvorstellung

Bewerbung als Delegierter der Kölner GRÜNEN beim Bezirksrat Mittelrhein

Liebe Leute,

ich möchte unseren KV erneut beim Bezirk vertreten, da die regionale Kooperation halt mein politisches Thema ist. Im Rat im Ausschuss für Regionales und weiteren Ausschüssen, die sich mit Planung beschäftigen; in diversen überregionalen Gremien wie Region KölnBonn, GWG Rhein-Erft; insbesondere aber dadurch, dass ich durch meine Arbeit in der Fraktionsgeschäftsführung der GRÜNEN Fraktion des bei weitem größten Landkreises unserer Region eine Brücke darstellen kann zur oft sehr unterschiedlichen Denk- und Politikweise des Umlandes.



Zentrale Themen unserer Programmatik können eigentlich nicht sinnvoll innerhalb der kommunalen Grenzen rund um Köln gedacht und gelöst werden, insbesondere Flächenplanung und Verkehr, auch Wohnungsbau. Plastische Beispiele sind die Rheinspange (zwischen Wesseling und Niederkassel) oder der Hambli (Rhein-Erft). Hier müssen wir mit den GRÜNEN vor Ort einen engen Austausch suchen und pflegen.

Art und Inhalt der Diskussionen zwischen meinem OV Köln-Innenstadt und denen der GRÜNEN z.B. auf dem Dorf im Bergischen Land unterscheiden sich oft massiv, um das mal vorsichtig zu beschreiben. Trotzdem können wir bei aller Stärke bei den anstehenden Verhandlungen und Themen nicht auf unsere Nachbarn verzichten. Meine Kontakte, meine Erfahrungen aus Partei und Rat und meine progressive Überzeugung möchte ich hier für unseren KV mit beisteuern.

Zur mir:

Seit 2011 bei den Kölner GRÜNEN, dort parteiintern schon einiges gemacht, u.a. Kreisvorsitzender, Kreisvorstand, LAG-Sprecher, AK-Sprecher, Lieblingsamt: Delegierter bei den Global Greens. Seit fünf Jahren jetzt im Rat für die Deutz & Altstadt, dort hauptsächlich für Stadtentwicklung/Liegenschaften, Sicherheit/Polizei und Internationales zuständig. Weitere Herzensthemen: Cannabislegalisierung & Antikolonialismus.

Wenn ich nicht gerade Wahlkämpfe organisiere, z.B. den der ersten GRÜNEN Gemeinde-Bürgermeisterin auf dem Land in NRW arbeite ich als Leiter der GRÜNEN Fraktionsgeschäftsstelle im Rhein-Sieg-Kreis.

Hobbies sind Kaninchen und Träumen vom Rücktritt des Innenministers.